

FROHE *Weihnachten* UND EIN GUTES NEUES JAHR



Liebe Schulgemeinschaft und liebe Freund*innen des Humboldt-Gymnasiums!

Weihnachtsmensen haben die Schule erobert – und mit Ihnen Leichtigkeit und Lebendigkeit. Nach zwei Coronajahren genießen wir es, dass wieder Leben in der Schule ist, Projekte, Turniere, Fahrten, Konzerte wieder stattfinden können. Natürlich wird auch fleißig gelernt und im Moment stöhnen Lehrer*innen wie Schüler*innen unter der Klausurenlast. Also immer die Augen offenhalten nach kleinen Lichtblicken, Weihnachtsmensen oder Sternen an den Fenstern! Vielleicht werden es mehr? Sie und Euch grüßen wir alle herzlich und wünschen frohe und gesegnete Weihnachten und freuen uns auf Begegnungen im neuen Jahr!

Dr. Barbara Conring

Schulleiterin